

Ergebnisse des Projekts COSAN

01/01/2019 - 30/12/2022

Die Grenzüberschreitende Zusammenarbeit im Gesundheitsbereich in der Großregion

Die Großregion besteht aus zahlreichen ländlichen Grenzräumen mit begrenzter Gesundheitsinfrastruktur und einer Demographie von Gesundheitsfachkräften, die nicht ausreicht, um den Bedarf an wohnortnaher Versorgung der Bevölkerung in den Grenzräumen zu decken. Das COSAN-Projekt verfolgte durch die Entwicklung grenzüberschreitender Kooperationen das Ziel, Synergien zwischen dem in den verschiedenen Grenzräumen bestehenden Gesundheitsangebot zu schaffen und infrastrukturelle Ressourcen gemeinsam zu nutzen, um den Zugang der Grenzbevölkerung zur Gesundheitsversorgung zu erleichtern, die Qualität der Versorgung zu verbessern, die Sozialkosten zu senken und Skaleneffekte zwischen den Gesundheitssystemen zu erzielen, indem es sich auch auf den Austausch von Erfahrungen und bewährten Verfahren stützt. Dank einer starken und angepassten Partnerschaft hat das COSAN-Projekt verschiedene Initiativen entwickelt, um die Ziele der Verbesserung des Zugangs zu gemeindenaher Gesundheitsversorgung und der Stärkung der Patientenbetreuungskapazitäten in den grenznahen Gesundheitssystemen in verschiedenen Bereichen zu erreichen.



© COSAN

Das Projekt

Partnerschaft

**GEIE OEST
 Observatoire
 Européen de la Santé
 Transfrontalière**
 Federführender
 Begünstigter

9
 Finanzieller Partner

25
 Strategische
 Partner

Budget

Gesamtbudget:
 704.124,46 €

60%
EFRE-Kofinanzierung
 (422 474,67 €)

Axe prioritaire | Prioritätsachse 3
 Conditions de vie
 Lebensbedingungen



Erfahren Sie mehr über die
 Projekte INTERREG VA Großregion

